

## **Stellungnahme / Antwort**

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0091/2010**

der Stadtratssitzung am 16.09.2010

Punkt: 56 ö.S.

**Betr.: Antrag der SPD-Fraktion "Parkraumbewirtschaftung B42"**

### Stellungnahme/Antwort

Bei dem Parkdeck unter der Bundesstraße B 42 in Ehrenbreitstein ist der nördliche Teil zur Pkw-Abstellung durch die Bewohnerschaft, der südliche zur allgemeinen gebührenpflichtigen Beparkung (Pkw, Krad, Fahrrad) vorgesehen.

Die städtische Aufbaugesellschaft ist grundsätzlich daran interessiert, die Bewirtschaftung des Parkdecks zu übernehmen. Inwieweit entsprechende Aktivitäten mit der Bezuschussung der Parkdeckherstellung (Städtebauförderung) vereinbar sind, wird derzeit geprüft.

Soweit möglich, wird bzw. wurde in der Gesellschafterversammlung der Aufbaugesellschaft am 15. September 2010 dazu informiert.

Die Verwaltung schlägt vor, den Antrag in den Fachbereichsausschuss IV zu verweisen.